

## ABSTRAK

**Haikal Kahfi, 2023:** “Penafsiran Aurat Wanita dalam Tafsir *The Message of Qur’an* karya Muhammad Assad”. Skripsi Jurusan Ilmu Alquran dan Tafsir. Universitas Islam Negeri Sunan Gunung Djati Bandung, 2023.

**Kata Kunci:** *Aurat, Wanita, Tafsir, Muhammad Assad*

Manusia memiliki batasan Aurat yang harus mereka jaga dan tutupi jangan sampai terlihat oleh yang bukan Mahram nya, terutama bagi seorang perempuan. Disini penulis membatasi masalah aurat yang akan di bahas berfokus pada Aurat perempuan. Belakang ini Studi tentang perempuan semakin ramai di bicarakan. Banyak para Intelektual, Ilmuan, dan para Ulama yang tertarik untuk mengkaji mengenai masalah yang ada pada perempuan. Sebelum Agama islam datang kedunia, Kaum perempuan tidak mempunyai posisi dalam kehidupan bermasyarakat. Keberadaan perempuan saat itu hanya sebagai simbol penderitaan kaum laki-laki.

Penelitian ini bertujuan untuk mengambil nilai-nilai atau hikmah yang terkandung dalam ayat-ayat yang menjelaskan mengenai aurat atau cara berpakaian bagi setiap muslimah. Oleh karena itu, dengan ada penelitiannya ini diharapkan nantinya dapat mengambil pelajaran untuk dijadikan renungan dalam kehidupan sehari-hari.

Metode yang digunakan ialah analisis deskriptif dengan jenis penelitian kualitatif, sehingga sumber data yang di ambil berdasarkan *library research* yaitu berupa teks-teks atau literature yang ada. Sedangkan pendekatan yang digunakan ialah metodologi tafsir dan corak, sehingga akan lebih memahami pendapat dari penafsiran tokoh yang diambil.

Hasil penelitian ini menunjukkan tentang batasan-batasan aurat bagi perempuan yang tidak boleh diperlihatkan kepada lawan jenis baik yang bukan mahramnya maupun yang memnag sudah menjadi mahram. Dalam hal ini juga diperjelas dengan batasan aurat perempuan yang tidak boleh diperlihatkan kepada sesame jenis. Juga menjelaskan mengenai cara berpakaian yang seharusnya digunakan oleh perempuan dalam kehidupan sehari-hari sehingga terhindar dari bahaya fitnah atau gangguan orang-orang munafik.